

# Argentina renuncia a ayuda militar de E.U.

Buenos Aires, marzo 1º (Latin). (Por Juan Araya). El gobierno argentino renunció hoy al programa de asistencia militar de los Estados Unidos para el presente año, como respuesta a la decisión de Washington de reducir a la mitad de la suma originalmente prevista, según se anunció oficialmente hoy aquí.

éste a su vez lo transmita al gobierno de Jimmy Carter.

### Texto de la nota

El texto de la nota dirigida por el ministro de Defensa, brigadier José María Klitz, al canciller, vicealmirante César Guzzetti, expresa que "interpretando el sentir de las fuerzas armadas en su conjunto, el de sus mandos y de cada uno de sus miembros, requiere a la cancillería que comunique al go-

— Pasa a la página 21 —

## Húndese con su nave capitán de buque carguero

Manila, marzo 1o. (UPI).— El capitán de un carguero que se iba a pique dió la orden de abandonar la nave, pidió un cigarrillo, se encerró con llave en su cabina y se hundió con el barco.

En medios de prensa filipinos se dijo que el capitán segundo Deshues, al mando del carguero Chocktaw, de 1.800 toneladas, y otros 11 tripulantes de la nave

— Pasa a la página 44 —

## El Salvador infla precios del café, dicen en Londres

Londres, marzo 1º (AP). (Por Leonard Kirschen). Los comerciantes londinenses de café dijeron hoy que El Salvador está inflando los precios del café artificialmente, lo cual causa repercusiones en todo el mundo. Los precios alcanzaron hoy niveles sin precedente de más de 4.000 libras (6.800 dólares), por tonelada métrica en el mercado de café de Londres. Los negociantes dijeron que el alza se debió a las operaciones salvadoreñas de sostenimiento de precios en Nueva York y que éstas provocaron mayor nerviosismo en un mercado londinense ya alterado por versiones procedentes de Amsterdam en el sentido de que una prestigiosa firma de comercialización de café se hallaba en dificultades financieras.

3.40 dólares libra

El nuevo nivel significa que el precio del grano de café verde al por mayor es de unos 3.40 dólares por libra en el mercado de Londres.

Los negociantes dijeron que las operaciones salvadoreñas de sostenimiento de precios consisten en la

— Pasa a la página 44 —

## Decide OPEP aumentar en 800 millones más fondo de ayuda

Viena, marzo 1º (UPI). Los ministros de Hacienda de las naciones integrantes de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), decidieron hoy, al cierre de una conferencia de dos días, aumentar en otros 800 millones de dólares el fondo especial de la institución destinado a ayudar a los países en desarrollo. Esto eleva los recursos totales del fondo especial de la OPEP a 1.600 millones de dólares, contando los 800 millones destinados a tal fin el año pasado.

junto emitido al término de la reunión.

### Destino

Esta decisión pone de relieve la profunda preocupación por el bienestar de los países en desarrollo y sus continuos esfuerzos encaminados a establecer un nuevo orden económico internacional" dicen los ministros de Finanzas en un comunicado con-

Los fondos serán destinados a los países en desarrollo bajo la forma de préstamos sin interés, a largo plazo, para que solucionen problemas de sus balanzas de pagos.

De acuerdo con informaciones — Pasa a la página 44 —



AP Radlofoto para LA PRENSA GRAFICA

NIETO DE CARTER. Washington, marzo 1º (AP). Chip y Caron Carter, hijo y nuera del presidente Carter, llegan hoy a la Casa Blanca con su hijo recién nacido, James Earl Carter IV. El nieto del presidente nació el 25 de febrero pasado.

## Reanudarán negociación antes de fin de mes, E. U. y Panamá

Panamá, febrero 1º (AP). Panamá y los Estados Unidos reanudarán sus negociaciones para un nuevo tratado sobre el Canal de Panamá antes del fin del mes, de acuerdo con un vocero oficial del gobierno. El vocero dijo que los delegados norteamericanos Ellsworth Bunker y Sol Linowitz regresarán a Panamá "poco antes o en la última semana de marzo" para reanudar las conversaciones con la delegación panameña.

Añadió que la delegación panameña debate ahora con el jefe de gobierno, general Omar Torrijos, lo tratado durante la ronda de negociaciones que concluyó hace una semana.

Los negociadores norteamericanos regresaron a Washington para consultas similares con el presidente Jimmy Carter tras los nueve días de reuniones en la Isla de Contadora.

Dicha ronda concluyó el miércoles pasado y ambas partes dijeron no haber resuelto aún las diferencias principales que los vienen ocupando desde que comenzaron hace trece años las negociaciones para poner al día el Pacto de 1903 que otorgó a los Estados Unidos soberanía sobre el Canal.

Ambos países emitieron declaraciones tras las reuniones de Contadora, la primera ronda de

— Pasa a la página 29 —

## Presencia de Cuba en Angola impide relaciones con EE. UU.

La Habana, marzo 1º (AP). (Por Claude E. Erbsen). La información que se difunde en Cuba respecto a la continua intervención de su gobierno en Angola, uno de los obstáculos más importantes que se interponen en una mejoría de las relaciones entre La Habana y Washington, es escuétísima. Durante una visita de once días de este corresponsal a Cuba, la prensa local nunca informó que el presidente de los Estados Unidos, Jimmy Carter, mencionó en dos ocasiones el retro cubano de Angola como una de las condiciones para la normalización de las relaciones entre los dos países.

La Habana dicen que el pueblo cubano no ha sido informado nunca acerca del número de bajas sufridas por sus tropas en Angola, donde ayudaron al Movimiento Popular para la Liberación de Angola (MPLA), de ideología marxista, a derrotar a dos grupos respaldados por Occidente y a es-

— Pasa a la página 35 —

### Ignoran bajas

Los residentes extranjeros de

## E. U. tomará medidas contra la proliferación nuclear

Washington, marzo 1º. (AP). (Por Ary Moleón). El secretario de Estado Cyrus Vance dijo al Congreso que los Estados Unidos contemplan la adopción de medidas para desalentar y contener la proliferación nuclear. Vance no dio detalles sobre ese plan, pero otros funcionarios señalaron que lo que se tiene en mente es la denegación de la asistencia económica a los países que deciden fabricar armas atómicas por sí mismas. Las declaraciones de Vance fueron formuladas en argumentos en que el subsecretario de Estado, Christopher Warren iniciaba sus conversaciones en Brasilia sobre el futuro nuclear de ese país.

Los brasileños han adquirido ocho reactores en Alemania para la producción de 10 mil megavatios de energía eléctrica así como los elementos necesarios para la

extracción del uranio natural de los átomos susceptibles de fisión.

### Necesario el plutonio

Los especialistas señalan que en el proceso el plutonio necesario para la fabricación de armas nucleares. El gobierno brasileño ha insistido en que su único propósito es el de producir más energía eléctrica a precios aceptables, pe-

— Pasa a la página 35 —



Radlofoto para LA PRENSA GRAFICA

HIJO DE HESS. Berlín, marzo 1º (AP). Wolf Ruediger Hess, hijo de Rudolf Hess, el lugarteniente de Adolfo Hitler, que perranece encarcelado, conversando anoche por teléfono con un funcionario de la cárcel de Spandau.



AP Radlofoto para LA PRENSA GRAFICA

FIRMA FOTO. Washington, marzo 1º (AP). El presidente Jimmy Carter firma hoy una foto para el representante de Texas, Eligio de la Garza (derecha), en el salón del gabinete de la Casa Blanca,

donde Carter se reunió con miembros del bloque hispano del Congreso. A la izquierda el representante Edward R. Roybal, de California.